
Anfrage: Schulplanung West

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Stadtverwaltung, sehr geehrte Stadtratskollegen, die AfD-Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen am Rhein stellt hiermit folgende Anfrage mit der Bitte um mündliche Beantwortung im Schulträgerausschuss:

Im Rahmen der Bebauungspläne in LU West (Peschsiedlung) wurde angekündigt, das für die dortigen Neubürger auch ein Schulneubau geplant ist.

1. Bitte erläutern Sie den Verfahrensablauf für eine Schulneugründung.
2. Welche Planungsschritte werden in der Verwaltung nacheinander durchgeführt, um eine neue Schule zu planen?
 - 2.1. Insbesondere die Zusammenarbeit zwischen dem Baudezernat und dem Dezernat zuständig für Schulen in Ludwigshafen.
 - 2.2. Welche äußere Faktoren und Planungsinstitutionen (Architekturbüros, Umweltverbände, Lehrgewerkschaften usw.) werden vor der Planung konsultiert?
3. In welchem der Verfahrensschritte befindet sich das Verfahren der Neugründung einer Schule in City West jetzt?

Mit freundlichen Grüßen



Maike Jurk
AfD-Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen am Rhein